
Verbale	riunione	GGAQ	del	10	maggio	2022	

	

In	data	10/05/2022,	alle	ore	14:00	si	riuniscono	i	membri	del	GGAQ	del	corso	di	laurea	in	Chimica.	
Risultano	 presenti:	 Proff.	 Giuseppe	 Grasso	 (presidente	 della	 commissione),	 Prof.ssa	 Graziella	
Malandrino,	 Sig.ra	 Giuseppina	 Josè	 Marino,	 Prof.	 Placido	 Mineo,	 Prof.	 Alessandro	 D’Urso	
(segretario	verbalizzante).	Risulta	assente	la	Sig.ra	Federica	Rita	Salviccio.	

Punti	all’ordine	del	giorno:	

1 Discussione	SUA;	
2 Criticità	del	corso	di	studi	sollevate	dal	Presidio	di	Qualità;	
3 Tirocini;	
4 Riesame	ciclico	(documenti	da	inviare	al	Presidio	qualità)	

Punto	1:	

Il	GGAQ	prende	visione	della	SUA	precedentemente	inviata	tramite	email	dal	Prof.	Grasso	e	si	apre	
la	discussione.	Il	Prof.	Giuseppe	Grasso	fa	notare	i	cambiamenti	che	sono	stati	apportati	rispetto	
all’anno	accademico	precedente.	 In	particolare,	a	seguito	della	modifica	del	RAD,	 il	quadro	A4B1	
risulta	adesso	compilato.	Si	fa	inoltre	presente	che	è	stato	aggiunto	il	Prof.	D’Urso	ai	membri	dello	
stesso	GGAQ,	come	riportato	anche	nella	SUA.	I	quadri	sono	controllati	e	discussi	uno	per	uno	e	
tutti	i	membri	del	GGAQ	ne	approvano	i	contenuti.	

Punto	2:	

Si	 fa	 il	 punto	 della	 situazione	 relativamente	 agli	 indicatori	 disponibili	 per	 l’AA	 corrente	 sul	
cruscotto	della	didattica.	Il	presidente	fa	presente	che	si	è	avuto	un	calo	sul	numero	degli	iscritti,	
ma	che	il	numero	dei	laureati	è	notevolmente	migliorato.	Ci	si	interroga	sulle	possibili	motivazioni	
di	tali	andamenti.	Probabilmente	le	azioni	di	sensibilizzazione	fatte	nelle	scuole	hanno	diminuito	il	
numero	delle	persone	che	si	iscrivono	al	corso	di	laurea	in	chimica	per	esclusione	piuttosto	che	per	
scelta	 consapevole.	 Se	 così	 fosse,	 il	 minor	 numero	 degli	 iscritti	 dovrebbe	 essere	 ripagato	 dal	
miglioramento	di	altri	 indicatori,	quali	 il	numero	di	studenti	in	regola	o	che	comunque	portano	a	
termine	 il	 corso	 di	 studi.	 In	 futuro	 il	 GGAQ	 si	 ripropone	 di	 continuare	 il	 monitoraggio	 di	 tali	
indicatori	in	modo	da	poter	eventualmente	suggerire	possibili	azioni	correttive.	

Punto	3:	

Il	 presidente	 informa	 il	 GGAQ	 che	 sono	 stati	 fatti	 degli	 incontri	 on	 line	 con	 confindustria	 per	
potenziare	 l’offerta	 formativa	dei	 tirocini.	A	breve	verranno	organizzati	dei	 seminari	 informativi.	
Tutti	 i	 membri	 del	 GGAQ	 concordano	 sulla	 necessità	 di	 potenziare	 la	 collaborazione	 con	 le	
industrie	locali	utilizzando	il	tirocinio	curriculare	per	far	conoscere	agli	studenti	le	realtà	lavorative	
possibili	sul	territorio.	

Punto	4:	

Il	presidente	 informa	 la	commissione	che	 il	15	Giugno	ci	sarà	 l’incontro	 (Audit)	con	 il	Presidio	di	
qualità	di	ateneo.	A	tal	proposito,	il	Presidente	ha	inviato	nei	giorni	scorsi	un	file	relativo	al	Report	
di	 autovalutazione	 del	 Corso	 di	 Studio.	 Si	 discute	 punto	 per	 punto	 la	 compilazione	 del	 file.	 Il	



presidente	accoglie	tutti	i	suggerimenti	del	GGAQ.	Il	file	modificato	verrà	poi	inviato	al	presidio	di	
qualità	entro	il	23	maggio.	

La	riunione	termina	alle	15:00.	

	

Catania,	lì	10/05/2022																																																																																																																																																																																													

																																																																																																																																							

Il	segretario	verbalizzante		 	 	 	 	 	 Il	Presidente	

Prof.	Alessandro	D’Urso		 	 	 	 	 	 Prof.	Giuseppe	Grasso	
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